

## **BNP PARIBAS L1** En forma abreviada BNPPL1

SICAV de Derecho luxemburgués - Categoría OICVM Domicilio social: 33, rue de Gasperich, L-5826 Howald-Hesperange

## Registro Mercantil de Luxemburgo nº B 32.327

NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS Las siguientes modificaciones se aplicarán en la próxima versión del Folleto informativo de ABRIL de 2011:

Agente de transferencias y tenedor del registro Fastnet Luxembourg S.A es sustituida por BNP Paribas Securities Services, sucursal de Luxemburgo,

como Agente de transferencias y tenedor del registro a partir del 1 de febrero de 2011.

Agente de pagos principal
CACEIS BANK LUXEMBOURG es sustituida por BNP Paribas Securities Services, sucursal de
Luxemburgo, como Agente de pagos principal a partir del 1 de febrero de 2011.

Cálculo de los valores netos de inventario

Fastnet Luxembourg S.A es sustituida por BNP Paribas Securities Services, suc Luxemburgo, como Agente de cálculo del valor liquidativo a partir del 4 de abril de 2011. sucursal de

Las modificaciones siguientes entrarán en vigor el 1 de abril de 2010:

Gestor de activos

Las nuevas entidades siguientes han sido nombradas gestoras de activos de la Sociedad:

Impax Asset Management Limited, sociedad de derecho inglés, que no es miembro del grupo BNP Paribas; para la gestión de activos del compartimento «Green Future»;

Neuflize Private Assets (NPA) S.A., sociedad de derecho francés, que no es miembro del grupo BNP Paribas, para la gestión de activos del compartimento «Opportunities USA» para los que

era asesor de inversiones hasta la fecha; Las siguientes entidades han sido retiradas del folleto:

Alfred Berg Kapitalforvaltning AS
Neuflize OBC Investissements (NOI), que actuaba como aseso
compartimentos «Opportunities Euro Plus» y «Opportunities Europe». asesor de inversiones en los

SRI Advisory Committee

La Sociedad renuncia a ser asesorado por dicho comité que intervenía en los siguientes compartimentos: «Sustainable Bond Euro», «Sustainable Equity Europe», «Sustainable Equity World», «Green Future», «Green Tigers», «Sustainable Diversified Europe Balanced», «Sustainable Diversified Europe Growth» y «Sustainable Diversified Europe Stability

Días de cálculo del valor neto de inventario (VNI) Los VNI se calcularán en principio cada día hábil a efectos bancarios en Luxemburgo, aunque no se

trate de un día hábil bancario entero.

Aceptación de órdenes

Las órdenes de suscripciones, canjes y recompras no se aceptan más por correo electrónico. Los pagos de suscripciones mediante cheques ya no se aceptarán más. Para una recompra solicitada en una divisa distinta de la de suscripción, los gastos de cambio correrán a cargo del accionista.

Políticas de inversión Las políticas de inversión de los compartimentos de la SICAV se modifican como sigue.

Bond Euro Premium, Opportunities USA

Las inversiones con carácter principal pasan del 60 al 75% como mínimo y las inversiones accesorias del 40 al 25% como máximo.

Convertible Bond Asia, Convertible Bond Best Selection Europe, Convertible Bond World Anulación de la obligación de cotización en bolsa de los emisores de activos invertidos. Equity China, Green Tigers

Adición de las siguientes precisiones relativas a las inversiones en acciones chinas de tipo «A» y «B»: El compartimento ofrece la posibilidad de invertir hasta el 10% de sus activos en acciones de clase «A» que coticen en la Bolsa de Shanghái o Shenzhen y que, en principio, estén reservadas exclusivamente a inversores privados chinos. La exposición (directa e indirecta) del compartimento acumulado sobre las acciones de tipo «A» (acciones cotizadas en CNY en la Bolsa de Shanghái

Shenzhen y que, en principio, estén reservadas exclusivamente a inversores privados chinos) y de tipo «B» (acciones cotizadas en divisas extranjeras en la Bolsa de Shanghái o Shenzhen y que estén reservadas a los inversores extranjeros) no excede el 35% de sus activos. **Equity Netherlands** 

As haciatation de siguiente párrafo a la política de inversiones: Como mínimo un 75% de los activos se invierten permanentemente en acciones de sociedades que tienen su domicillo social en un país miembro del Espacio Económico Europeo, con excepción de los países que no cooperan en la lucha contra el fraude y la evasión fiscal.

Green Future, Green Tigers, Sustainable Bond Euro, Sustainable Diversified Europe Balanced, Sustainable Diversified Europe Growth, Sustainable Diversified Europe Stability, Sustainable Equity World: Eliminación del párrafo que hace referencia al asesoramiento sobre inversiones del SRI Advisory

Committee. World Commodities

El límite de inversiones en otros en OIC u OICVM pasa de 5% al 10%.

Compartimento «Equity Best Selection World» compartimento cambia de nombre a «Equity World Minimum Variance

Sus objetivos se modifican como sigue:

Incremento del valor de sus activos a medio plazo.

La gestión del compartimento se concentra en el rendimiento absoluto y en el riesgo de la cartera y busca

mantener una volatilidad inferior a la de los mercados de acciones internacionales al mismo tiempo que se beneficia de la prima de riesgo inherente a las inversiones a largo plazo. El compartimento tienen una correlación más baja con el mercado que la de las estrategias «long only» clásicas. La estrategia de gestión del compartimento tiende a obtener resultados superiores en el contexto de mercados bajistas y se queda

por debajo del rendimiento general en el contexto de mercados alcistas.

Su política de inversión se modifica como sigue Este compartimento invierte como mínimo 2/3 de sus activos en acciones o títulos asimilados de un número limitado de empresas caracterizadas por la calidad de su estructura financiera o

su potencial para registrar crecimiento en los beneficios así como en instrumentos financieras derivados sobre este tipo de activos.

La parte restante, es decir, 1/3 de los activos como máximo, puede invertirse en cualquier otro valor mobiliario, instrumento del mercado monetario, instrumento financiero derivado o activo líquido, sin que las inversiones en títulos de deuda de cualquier tipo superen el 15% de los activos, y, con un limite del 10% de sus activos, en otros OICVM u OIC.

La exposición del compartimento en divisas no queda cubierta. La estrategia del compartimento se concentra en la minimización del riesgo mediante la selección de valores de baja volatilidad y que no están en correlación con su mercado aunque

selection de valutes de baja violatinata y que no estan en contrelación con so intercado adinque ofrecen un potencial de apreciación.

En la construcción de la cartera, el gestor sigue un proceso de previsión y de optimización del riesgo. El gestor tiene como objetivo un desvío estándar bajo en relación con la cartera y no considera las exposiciones individuales en los títulos importantes. Además, el gestor utiliza un sistema de previsión del rendimiento que se adapta en función de las fluctuaciones del mercado. Este proceso se añade al rendimiento del compartimento mediante la elección de títulos que companen la cartera.

títulos que componen la cartera. El compartimento puede tener posiciones sobre instrumentos financieros derivados más débiles y menos complejos o recurrir a instrumentos financieros derivados exclusivamente con fines de cobertura (*hedging*).

Su estructura de gastos se ve aumentada, **a partir del 1 de julio de 2011**, por una comisión del rendimiento del 10% de la diferencia positiva entre el rendimiento anual del compartimento (es decir, en el ejercicio contable) y el del índice de referencia (MSCI World).

Los accionistas que no aprueben estos cambios pueden solicitar la recompra de sus acciones sin gasto alguno hasta el 31 de marzo de 2011.

Luxemburgo, 25 de febrero de 2011